MONTE CARLO





Eric Elena, Président de Monaco Basket Association et Stéphane Valeri, Président-Délégué de Monte-Carlo Société des Bains de Mer dévoilent le nouveau maillot de l'équipe féminine MBA entourés de la coach Olga Tarasenko et de la capitaine Lucie Laroche.

Monte-Carlo Société des Bains de Mer soutient l'équipe féminine de Monaco Basket Association

Monaco le 17 septembre - Stéphane Valeri, Président-Délégué de Monte-Carlo Société des Bains de Mer, et Eric Elena, Président de Monaco Basket Association, ont présenté hier à la presse la composition de l'équipe féminine de Monaco Basket Association, ainsi que le calendrier de la saison 2024-2025, au Bar Rotonde du Casino de Monte-Carlo.

Cette première prise de parole commune, acte le partenariat qui vient d'être signé entre Monte-Carlo Société des Bains de Mer et Monaco Basket Association, pour accompagner l'équipe féminine de basket dans son évolution vers les plus hauts sommets. Un engagement souhaité par Stéphane Valeri, pour développer les actions de soutien du Groupe SBM en faveur du sport monégasque.

Monte-Carlo Société des Bains de Mer s'engage aux côtés de l'équipe première de Monaco Basket Association

Après le soutien apporté à Téo Andant à travers la Fédération Monegasque d'Athlétisme, Monte-Carlo Société des Bains de Mer s'engage un peu plus dans le sport. Le nouveau partenariat signé avec Monaco Basket Association, porté depuis 2009 par Eric Eléna, a pour ambition de faire évoluer l'équipe féminine vers les plus hauts niveaux du championnat français.

Un partenariat qui se caractérise par un soutien direct financier, pour aider matériellement le club à gravir l'échelle des divisions du basket féminin, et une aide indirecte, avec la mise à disposition de certaines infrastructures du Groupe.

Le groupe SBM, à travers son Président-Délégué, sa Secrétaire Générale, Virginie Cotta, notamment en charge de la RSE (Responsabilité Sociétale de l'Entreprise), tout comme sa Directrice des Ressources Humaines, Sophie Vincent, est très

attaché à soutenir la performance au féminin, et à accompagner les ambitions légitimes des femmes dans la perspective de l'égalité femme-homme, tant au sein de l'entreprise que dans le sport.

Très engagé en faveur de l'égalité femme-homme dans tous les domaines, choisir de soutenir une équipe féminine sonne comme un signal supplémentaire. Ce partenariat s'inscrit également dans le cadre de la politique RSE du groupe, sous l'impulsion de sa Secrétaire Générale.

Monaco Basket Association et Monte-Carlo Société des Bains, un partenariat qui a pris ses racines au Casino de Monte-Carlo

Après avoir formé de nombreux employés de jeux au Casino de Monte-Carlo, Eric Elena, s'est engagé avec passion pour le développement à Monaco du basket au féminin, pour permettre aux femmes d'accéder au plaisir du dépassement de soi, ensemble, procuré par ce sport collectif par excellence. C'est en 2009 qu'il fonde le Monaco Basket Association. Match après match, le MBA depuis n'a cessé de grandir et fédère aujourd'hui 160 licenciées réparties en 8 équipes, de l'école de basket, jusqu'aux catégories Seniors.

Au-delà de ce partenariat et des apports de Monte-Carlo Société des Bains de Mer, l'équipe du MBA sait aussi pouvoir compter sur ses fervents supporters du Casino de Monte-Carlo, comme une suite de l'histoire, celle d'un collectif.

Rendez-vous samedi 21 septembre prochain pour le premier match de la saison!

Pour Stéphane Valeri, Président Délégué de Monte-Carlo Société des Bains de Mer : « C'est une fierté pour moi et pour notre Groupe de soutenir Monaco Basket Association, pour aider l'équipe féminine à évoluer vers les plus hauts sommets de la compétition. Il s'agit d'un partenariat qui rassemble beaucoup de valeurs communes : le respect de l'égalité femme-homme, l'esprit d'équipe et le dépassement de soi sans oublier la recherche constante des meilleurs résultats.»

Pour Eric Eléna, Président de Monaco Basket Association : « Toute l'équipe féminine ainsi que les dirigeants de MBA se joignent à moi pour remercier Monte-Carlo Société des Bains de Mer et son Président-Délégué Stéphane Valeri, pour l'impulsion donnée à notre nouvelle saison 2024-2025. Ce partenariat est une avancée importante pour accompagner notre ambition d'ascension de l'équipe et nous oblige à nous dépasser. »

Visuels à télécharger

A propos de Monaco Basket Association

Né le 25 novembre 2009 sous l'impulsion de son président actuel Eric Elena, le MONACO BASKET ASSOCIATION ouvre ses portes à la pratique du basket-ball en compétition et en loisir dans la Principauté.

Depuis son premier match officiel le 8 septembre 2010, le MBA n'a cessé de grandir et de gravir les échelons sportifs. Les féminines, qui débutent au niveau pré-excellence atteignent rapidement le championnat régional puis la Nationale 3.

L'année 2017, exceptionnelle est couronnée d'un titre de Champion de France NF2 et d'un trophée Coupe de France. L'équipe fanion du MBA accède finalement à la Nationale 1 Féminine et se rapproche un peu plus du plus haut niveau féminin de basket français. Derrière la NF1, véritable locomotive du MBA, c'est tout un club qui est en marche. Nos équipes jeunes s'étoffent chaque année et proposent aux jeunes filles la pratique du basket à partir de 5 ans dans les catégories poussines, benjamines et cadettes. Le Monaco Basket Association compte plus de 160 licenciés répartis dans 8 équipes, de l'école de basket jusqu'aux Seniors, toutes encadrées par des dirigeants dynamiques et des entraîneurs aualifiés

A propos du Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer

Monte-Carlo Société des Bains de Mer incarne un nouvel Art de vivre unique au monde qui a le goût du beau, du bon et du bien. Son Resort propose à la fois le Grand Luxe du Jeu dans ses casinos, des expériences « haute couture » au sein de ses palaces iconiques et de leurs Diamond Suites, une gastronomie résolument dans son époque, combinant restaurants étoilés, concepts internationaux et créations maison, ainsi qu'une offre artistique et culturelle de premier plan. Le Resort offre également une formidable palette d'activités autour du sport et du bienêtre, du shopping et de la fête. Et parce que le nouvel Art de vivre Monte-Carlo doit évoluer vers un luxe de plus en plus éthique et responsable, Monte-Carlo Société des Bains de Mer est engagé depuis 2007 dans une politique volontariste en matière de transition énergétique, consommation des ressources et déchets, gastronomie locale et préservation du patrimoine naturel. Premier employeur privé de la Principauté de Monaco, le Groupe a lancé en 2023 sa 4ème charte éthique pour porter ses valeurs d'intégrité et de responsabilité dans la pratique de ses métiers.

Sylvie Cristin: T.377 98 06 63 64 / M. +33 6 78 63 85 96 / s.cristin@sbm.mc